
Synthèse des réponses au questionnaire 1ére et 2ème 
circonscriptions du Tarn 

 

-Les réponses 
 
Malgré des délais assez courts de nombreux candidats ont répondu. 
Cependant des absences marquantes malgré plusieurs relances: Monsieur 
Folliot. 
Un réponse hautaine de Mme Verdier –Jourdas (LREM) : « Permettez à l'élue que 

j'espère devenir de prendre connaissance de votre dossier en temps et en heure, et je ne manquerai pas, à ce 
moment-là, de me rapprocher de vous. » 

A noter que les candidats de EELV, des Insoumis, d’Alliance écologique 
(Roustit), de la relève citoyenne (Ben Lefetey), Grandin (UDI), ont répondu oui 
à toutes nos questions 

-Concernant les problèmes nationaux 

-Pour le 100% sécu : Tous en répondu oui, sauf Monsieur Cabrolier  (FN) 
uniquement pour les Français et Mme Fita (PS) qui est simplement pour ne pas 
aggraver le transfert de prise en charge de l’assurance maladie vers les 
complémentaires. Pour Mr Grandin nécessité de 2 ans de cotisations 
préalables. 

-Dépassements d’honoraires : tous pour la suppression sauf Monsieur 
Cabrolier  (FN) 

- Tous sont contre la suppression de services et de postes hospitaliers, pour 
une meilleure démocratie sanitaire, pour mieux lutter contre les risques 
environnementaux. 

-Tous sont pour des centres de santé pluridisciplinaires de proximité et contre 
la dérive sécuritaire de la psychiatrie, sauf Monsieur Cabrolier (FN) qui 
souhaite de simples maisons de santé (association de libéraux) et simplement 
améliorer les moyens des établissements psychiatriques 

Concernant les problèmes locaux 

-Tous sont contre la vente de la Renaudié et la nécessité d’une étude 

d’impact, sauf Mme Fita (PS) qui propose uniquement de discuter avec les 
parties prenantes 



-Tous sont pour un contrat local de santé élaboré démocratiquement pour 
Carmaux et Albi avec création d’un centre de santé avec tiers payant et sans 
dépassements d’honoraires et la réouverture des urgences de Carmaux de 8h 
à 20h 

-Pour le circuit d’Albi : Monsieur Cabrolier (FN, Monsieur Thibaut (debout LF) 
sont contre limiter l’activité à 12 jours et Monsiuer Bédier est pour les 12 jours, 
mais discuter avec les parties prenantes pour d’autres activités. Monsieur 
Cabrolier et Mr Thibault ne trouvent pas utiles d’en mesurer les nuisances. 

-Tous sont pour porter à la connaissance des citoyens les mesures effectuées 
par l’ORAMP de la pollution de l’air, tant en ce qui concerne la station mobile 
du square Massol  entre 2013 et 2016 et la diffusion régulière des données 

-Monsieur Cabrolier est contre le 70km/h sur la rocade, mais pour le grand 
contournement nord d’Albi ; Messieurs Roustit (alliance écologique), Pragnère 
(EELV), Thibaut (Debout LF), Domenech (Insoumis(, Madame Hadji (Insoumis) 
Madame Rivef (EELV), sont pour le grand contournement nord d’Albi et la 
limitation à 70 km/h 

NB : Ont répondu au questionnaire : 

Dédier, Fita, Grandin, Cabrolier, Thibaut, Domenech, Hadji, Rivef, Pragnère, 
Lefetey 

 

 

 


